



### 小中合同あいさつ運動（厚狭小学校、厚狭中学校）

厚狭小学校では、これまで単独であいさつ運動が行われていました。この度、小中連携を深めるための取組の一つとして中学生と一緒にあいさつ運動に取り組むこととし、厚狭中学校の生徒会役員が厚狭小学校の正門前で、委員会活動の小学生や地域の方々、保護者と一緒に、一人ひとりの目を見ながら大きな声でおはようございますと声をかけていました。雨上がりの朝、気持ちのよい声が響いて、とてもさわやかな一日の始まりになりました。なお、出合小学校でも同じように中学校と合同のあいさつ運動が行われました。



### 習字教室（出合小学校）

毎年、出合小学校の3年生以上の学年で書道教室が開催されます。この日は、3年生18名が地域の方々から書き初めの『友だち』を習いました。筆のもち方や折れ、払い、止めなどの運筆を熱心に聞いて、何度もいねいに練習していました。そして、「ゆっくり払って」「ここが大事よ」などの講師のアドバイスを生かして、堂々とした作品に仕上げました。「上手ね」と褒められ、とてもうれしそうな顔をして友達に見せる児童もいました。地域ボランティアの皆さんの支援によって、学習がより充実したものとなっています。



### 生徒会主催のクリーン作戦（小野田中学校）

小野田中学校では、毎月1回放課後に生徒会が全年齢から参加者を募りクリーン作戦に取り組んでいます。今年度から、地域の方にも呼び掛けて取り組んでいます。この日は大変気温の低い日でしたが、約50名の生徒が熊手や一輪車を使って校地内外の落ち葉を拾い集めました。寒くても自主的に参加しきびきびと作業をする生徒の姿が、とてもかっこよくて頼もしく見え感心しました。すっかりきれいになった通学路を見た生徒は、誰かのために、みんなのために行動することの大切さを実感し自己有用感を高めたと思われます。

